

# Der Dämon

Von Akio21

## Prolog: Naruto/Kurama

Hi. Mein Name ist Naruto Uzumaki. Und ich bin ein Dämon. Na ja, das war nicht immer so. Wann genau ich geboren wurde, habe ich vergessen. Aber es war vor ungefähr 3000 Jahren. Ich wurde übrigens als Mensch in Japan geboren. Das war eine Zeit. Damals haben sich nicht nur die Menschen gegenseitig mit Lust und Freud getötet, es wimmelte auch nur so von Dämonen. Man traf praktisch an jeder Ecke einen. Irgendwann dachten die Menschen, das sie Dämonen nicht so leiden können, sie wurden nicht mehr geduldet. Menschen sind einfach egoistisch und wollen keinen Spaß teilen. Sie fingen an, nach Methoden zu suchen, um uns loszuwerden.

Ich weiß, es klingt ziemlich verrückt, aber ihre Methode bestand darin uns zu versiegeln. Und zwar in ihresgleichen.

In mir wurde auch ein Dämon versiegelt. Kurama.

Eigentlich habe ich ein ziemlich normales Menschenleben gelebt. Bis ich 16 Jahre alt wurde. Ab da bemerkte ich, das mit meinem Körper irgendetwas nicht stimmt. Ich wurde nicht mehr älter. Äußerlich. Es ist schon sehr nervig so alt zu sein, und wie ein Kind behandelt zu werden.

Und ich wurde immer stärker. Was war los? Das wollte ich auch wissen. Der Dämon, der in mir versiegelt war, sagte mir, das wir verschmelzen. Das waren seine Worte. Wir verschmelzen. Ich bekam natürlich einen ordentlichen Schrecken. Unter Schmelzen stellte ich mir etwas anderes vor, aber dass was er meinte war, das wir eins würden. Vorher waren wir getrennt. Seine Dämonenkräfte übertrugen sich auf mich. Und seitdem – bin ich ein Dämon. Es ist schrecklich langweilig. Die meisten Dämonen sind nach Hause gegangen, als sie gesehen und begriffen haben, das die menschlichen Wesen noch blutrünstiger und verdorbener sind, als sie selbst. Sie haben es zwar nicht so direkt gesagt, aber ich glaube schon, das es sie in ihrem Stolz gekränkt hat. Bis dahin dachten sie eben, sie wären die schlimmsten Geschöpfe, die jemals existiert hätten. Gesagt haben sie aber, ich denke nach wie vor, es war nur eine Ausrede, die Menschen wären ihnen zu dumm.

Und ich – ich habe die meiste Zeit auf der Erde verbracht. Bin nur zu Besuch in die Unterwelt gegangen. Aber – besonders die letzten 400 Jahre waren so – schrecklich – langweilig.

Darum – werde ich auch wieder nach Hause gehen.